

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada sampel siswa kelas 7 dan 8 SMP Negeri 1 Purwareja Klampok Banjarnegara, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan maka diperoleh hasil dari pengembangan yaitu dalam bentuk inventori minat peserta didik khususnya pada keterampilan berbahasa SMP yang sudah memiliki kelayakan yaitu sudah memenuhi syarat validitas dan juga reliabilitas. Pengembangan inventori minat berbahasa pada peserta didik SMP mengikuti prosedur penyusunan menurut Heri Retnawati (2016:4). Uji coba yang dilakukan penelitian telah dinyatakan valid, dan memperoleh hasil koefisien reliabilitas 0,873.

2. Secara keseluruhan sampel siswa yang berjumlah 165 memiliki minat pada keterampilan menyimak dengan jumlah 122 siswa mendapatkan nilai tinggi. Pada analisis tiap angkatan kelas VII dan VIII memiliki minat khususnya pada keterampilan menyimak, dengan jumlah siswa yang mendapat nilai tinggi pada kelas VII berjumlah 68 dan kelas VIII berjumlah 54. Berdasarkan analisis tiap kelas untuk kelas VII F dan H, VIII G dan H memiliki minat pada keterampilan menyimak karena banyak siswa yang mendapat nilai tinggi pada keterampilan tersebut, sedangkan untuk kelas VII G memiliki minat pada keterampilan berbicara.

Berdasarkan hasil tersebut maka banyak siswa yang memiliki minat pada keterampilan menyimak, baik siswa kelas VII maupun kelas VIII.

5.2. Saran

Penelitian ini telah berusaha disusun sebaik mungkin untuk mendiskripsikan minat khususnya keterampilan berbahasa pada siswa SMP Negeri 1 Purwareja Klampok. Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan referensi bagi para pembaca terutama yang berkeinginan untuk melakukan penelitian yang serupa atau yang lebih mendalam pada minat khususnya keterampilan berbahasa bagi siswa. Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan yang dimiliki oleh peneliti oleh karena itu diperlukan adanya penelitian mendalam dan variatif terkait minat khususnya pada keterampilan berbahasa.

